

DE **j**OLIES INITIATIVES pour nos enfants



Ils réinventent la seconde vie des vêtements de bébé

Des vêtements de bébé seconde main ET de qualité, c'est possible. Les Nantais Gabrielle Guirriec et Mathieu Sanchez ont créé l'application La Loustikerie : en quelques clics, on peut rapidement déposer ces dizaines de vêtements de 0 à 36 mois qui s'entassent au fond de nos placards et que notre petit bout n'a mis que deux fois - et encore on est large ! « On trouvait dommage que ces articles ne trouvent pas de seconde vie. Dommage pour nous, mais aussi pour les gens qui nous avaient offert ces cadeaux », raconte Gabrielle. Car c'est là la base du concept du couple : donner une nouvelle vie à des vêtements peu ou pas portés. Et pourquoi pas en faire un cadeau de naissance.

La Loustikerie compte aujourd'hui plus d'un millier d'articles et cherche un local pour les présenter. Bref, encore un dépôt-vente, allez-vous me dire. Eh bien, non ! Car La Loustikerie porte aussi des valeurs. Elle source les pièces localement puisque les retraits se font sur le territoire de Nantes Métropole. Elle privilégie aussi les vêtements de qualité et les marques qui évitent le fast fashion. Elle propose également de remettre à une association les invendus. « On essaie de faire quelque chose qui serve aux gens et qui leur facilite les choses. » Voilà qui est dit !

www.laloustikerie.com



Un Biberon Français engagé !

Après son partenariat avec l'illustratrice Soledad, Le Biberon Français collabore avec Stella McCartney. Pour ces biberons gigognes, la créatrice a imaginé des motifs qui rappellent la nature et son combat pour le bien-être animal. Des engagements qui lui tiennent à cœur depuis plus de vingt ans. Et qui se retrouvent aussi dans l'ADN du Biberon Français : un produit stylé et durable, en co-polyester spécial puériculture (matériau qui ne capte ni l'odeur, ni la couleur des aliments et qui garde son éclat lavage après lavage) et 100% made in France. Des valeurs telles que l'environnement et la qualité, ça se biberonne dès le berceau.

www.lebiberonfrancais.fr



La gourmandise n'est pas un vilain défaut...

Quand deux grands noms locaux de la gourmandise s'associent, cela donne trois recettes savoureuses ! Les artisanes confiturières de Muroise & Compagnie (Vallet) et le pâtissier-chocolatier Vincent Guerlais ont créé Les Enfantillages. Trois recettes de pâtes à tartiner artisanales à déguster en rentrant de l'école - ou du travail ! Reste à déterminer laquelle vous préférerez : la pâte à tartiner Muroise, la Noisettes du Piémont ou le Caramel à la fleur de sel de Guérande ?

www.muroise.com

